

Toledo



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares: “Con Page y Podemos Castilla-La Mancha tiene un Gobierno paralizado e incapaz de solucionar los problemas”

Cañizares se ha referido a las falsedades vertidas por el secretario de Organización del PSOE de Page, Sergio Gutiérrez, y ha dejado claro que “amnesia” es lo que tiene ahora el PSOE de Page, que parece haber olvidado el terrible pufo que dejó el Gobierno socialista en 2011. “Lo que tienen que explicar Page y Podemos es dónde han ido a parar los veinte millones que aparecían en los presupuestos regionales para realizar obras en hospitales de la región y que no se han llevado a cabo, pero ese dinero sí que se lo han gastado”. Ha señalado que, según los datos conocidos en relación con el déficit, “el Gobierno regional gasta más de lo que debe”. Así, a final del tercer trimestre del año, Castilla-La Mancha cerró el periodo con un déficit presupuestario no financiero de 76 millones de euros. Ha lamentado que Castilla-La Mancha sea la segunda región que se encuentra a la cola en relación con el crecimiento económico, “lo que demuestra que las políticas de Page y Podemos están siendo un lastre para nuestra tierra, que se descuelga de los buenos datos que está cosechando el resto de España en relación con el crecimiento económico y la creación de empleo”. “Serán cuatro años perdidos para los castellano-manchegos por las irresponsables políticas que están llevando a cabo Page y Podemos, que están únicamente preocupados por sus intereses particulares y partidistas”.



Francisco Cañizares

Por otra parte, ha asegurado que el nivel de sumisión de los dirigentes regionales de Podemos con el Gobierno de Page les impide reunirse con los colectivos y agentes sociales a los que les habían hecho muchas promesas que se están incumpliendo en esta legislatura con tal de acatar lo que dicta el socialista Page. “Diversas asociaciones y colectivos han asegurado en las reuniones que han mantenido con el PP para la elaboración de las enmiendas a los presupuestos de Castilla-La Mancha que no han conseguido hablar con Podemos”.



El Grupo Popular vota en contra del presupuesto de la Diputación porque vulnera sus Derechos Fundamentales y crea diferencias en la provincia por criterios políticos

El portavoz popular, Adrián Fernández, ha afirmado que “es un presupuesto hecho para los ayuntamientos del PSOE, insolidario, del pasado, de la desilusión y una oportunidad perdida para la provincia”. “Unas cuentas que deberían denominarse ‘distribución del dinero proveniente del Estado para la provincia de Ciudad Real’, pues el Gobierno Central aporta el 94,78% del presupuesto y la Junta de Comunidades cero euros”. “Queda claro que en estos presupuestos se ve la sumisión a la Junta y a Page, que no pone ni un solo euro y encima ni se lo piden ni le reclaman nada”. “Es un presupuesto meramente de distribución del dinero en capítulos pero no persigue los objetivos de un presupuesto que deben ser, crear riqueza y empleo fijo y de calidad y fijar población” y ha asegurado que el presupuesto 2018 de la Diputación “es el mayor ejemplo de corta y pega porque no tiene ni una sola medida e inversión distinta a la de otros años y que sea novedosa y útil para los ciudadanos”. Ha hecho mención a que en las cuentas de la Diputación para 2018 solo se incrementa en 1 millón de euros las nominativas y que las subvenciones que se dan a los ayuntamientos para eventos o efemérides se reparten a criterio del equipo de gobierno, fijando diferencias entre los vecinos y los pueblos gobernados por el PSOE y los del PP que reciben mucho menos.

Ha reiterado las medidas propuestas por su grupo y que deberían incluirse en los presupuestos del año que viene para poder conseguir empleo, riqueza y fijar población:

- Recuperar el plan de empleo propio que la Diputación tenía desde 1995.
- Poner en marcha una oficina de asesoramiento para la solicitud de fondos europeos.
- Un servicio de gestión del ciclo integral del agua para los ayuntamientos pequeños.
- Un plan de empleo para empresas y autónomos.
- Un plan de dinamización de polígonos industriales.
- Planes propios de arreglo de carreteras y de caminos.
- Planes de ayuda a los ayuntamientos con menos habitantes para mejorar su accesibilidad.
- Reducción de las nominativas, 4 millones de euros que se reparten de forma discrecional para eventos, es excesivo.



Grupo Popular

“Estas medidas son las ayudas del Grupo Popular para mejora esta tierra, la vida de sus ciudadanos y garantizar su futuro”



La vicesecretaria de Comunicación regional, Carmen Riobos, mantiene una reunión de trabajo con una representación del PP de Ciudad Real

Encabezada por el presidente del Partido Popular de Ciudad Real, Francisco Cañizares



Riobos y Cañizares con los asistentes

En dicha reunión se han tratado temas relacionados con la comunicación interna y externa del partido y ha servido para intercambiar ideas acerca de las estrategias y canales de participación.